



LETTRE N° 06 – DECEMBRE 2011

**« PUISEZ EN VOUS POUR EMBRASSER L'HUMANITE »**

Chères Amies Rotariennes,  
Chers Amis Rotariens,

Le mois de décembre est traditionnellement le mois des fêtes de fin d'année : **Noël et le Nouvel an**, événements importants où la famille se retrouve pour partager des repas conviviaux, offrir des cadeaux et échanger les vœux pour la nouvelle année.

Comme le déclarait Kalyan BANERJEE, notre Président du Rotary International, lors de son discours inaugural de l'Assemblée Internationale, à San Diego (USA), en Janvier 2011 : « *Notre première priorité sera donc la Famille, l'unité de base de la vie en société, source de nos efforts et aspirations. La mère et l'enfant sont au cœur de chaque famille et constituent notre motivation première pour œuvrer en faveur d'autrui et de la société* ».

**LA FAMILLE DU ROTARY :**

*Un besoin vital !*

**La Famille du Rotary est constituée à la base du Rotarien, de son parrain et de son Club.**

**Le Parrain** a un rôle important auprès de son filleul. Il doit l'informer des devoirs qu'implique son adhésion au Rotary international, ainsi que des responsabilités qui lui incomberont telles que celle de devenir un jour Président du Club ou celle d'occuper un poste de responsabilité au sein du Comité du District. Il doit veiller à ce que son filleul connaisse bien le Rotary et participe aux différentes actions du Club.

**Le Club** doit donner envie au Rotarien d'assister aux réunions statutaires et de participer à la réalisation des actions. Il doit offrir au Rotarien une ambiance d'amitié, de convivialité où la tolérance et le respect de l'autre tiennent une place importante.

Autour du Rotarien intégré dans son Club, on trouve le cercle familial comportant **son conjoint et ses enfants**. Le conjoint a un rôle essentiel : son soutien est nécessaire. Le Rotary se partage au niveau du couple : on vit le Rotary ensemble.

Il existe aussi un deuxième cercle de la famille rotarienne formé des **Interactiens, Rotaractiens, Rylaciens, Inner Wheel, Boursiers de la Fondation Rotary et du District, Jeunes en échanges scolaires de 1 an, Anciens bénéficiaires de la Fondation, Participants EGE,...**

**Enfin, n'oublions pas notre District « Bretagne-Mayenne »,** comprenant 1.409 Rotariens regroupés en 46 Clubs, constitue notre grande Famille qui a le plaisir de se retrouver, au moins

deux fois par an, lors de l'Assemblée de District et de la Conférence du District.

Le Rotary international s'enrichit et grandit en développant des liens affectifs et en intégrant cette grande famille. Tous ces jeunes pourront devenir un jour des Rotariens à part entière, à condition de rester en contact avec eux, de suivre leur parcours étudiant ou professionnel et en les aidant à intégrer les Clubs Rotary.

**La Famille du Rotary est un besoin vital qui doit évoluer sans cesse en respectant, bien sûr, l'éthique rotarienne.**

Je vous souhaite à toutes et à tous d'excellentes fêtes de fin d'année en famille et n'oubliez pas de « **puiser en vous pour embrasser l'humanité** ».

Amitié à tous,

**Jacques DAGUZAN**  
*DG District 1650*  
*Bretagne-Mayenne*